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 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 1 
PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 08/2018                                    Caráter: Ordinário 3 

Data: 12/07/2018               Local: Sala de Reunião do Nippec. 4 

Às quinze horas do dia doze do mês de julho de dois mil e dezoito, os membros do Conselho de 5 

Centro do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se na sala de reuniões do 6 

NIPPEC sob a presidência do diretor Marcelo Alves Mendes, contando com a presença dos (as) 7 

conselheiros (as): professores (as) Valéria Priscila de Barros, Maria Andréa Rocha Escobar, 8 

Marcos Vinicius Meiado, José Hunaldo de Lima, Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, Derli 9 
Machado de Oliveira, Joseval de Melo Santana representando Alcides Xavier Benicasa, João 10 

Alves Carvalho Filho, Adilmo Francisco de Lima, Samuel da Cruz Canevari, José Gerivaldo 11 
dos Santos Duque e José Maxuel de Farias Ferreira. Representante da Bicampi: Patrícia 12 

Severiano Barbosa. Representante do CPD: Marcus Túlio de Araújo Machado. Representante 13 

do Nippec: Victor Hugo Vitorino Sarmento. Representante dos técnicos administrativos: Arlei 14 

Batista Lima. Representante dos discentes: Carlos Esteves Leite Santos. Faltas justificadas: 15 

professora Maria Jeane dos Santos Alves. Faltas não justificadas: professora Marcela Eugênia da 16 

Silva Cáceres e o representante dos discentes Paulo David Almeida da Silva. A reunião teve a 17 

seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia quatorze 18 

do julho de 2018. Item 03. Apreciação do parecer relativo à validação do Relatório Final das 19 

Atividades de Doutoramento da prof.ª Silvia Luiza Almeida Correia do Departamento de Ciências 20 

Contábeis (Processo n° 23113. 001085/2014 - 85, relator prof. Marcelo Alves Mendes). Item 04. 21 

Apreciação do parecer relativo à validação do Relatório Final das Atividades de Doutoramento do 22 

prof. João Paulo Mendonça Lima do Departamento de Química (Processo n° 23113. 016364/2016 - 23 

13, relator prof. Marcelo Alves Mendes). Item 05. Encaminhamentos sobre ajustes do projeto 24 

arquitetônico do Centro de Formação de Professores do Campus. Item 06. O que ocorrer. Decisões 25 

Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, prof. Marcelo Alves Mendes, 26 

declarou aberta a reunião, fez a leitura da pauta e colocou-a em discussão. Não havendo discussão, 27 

deu-se início à reunião; deu boas-vindas às conselheiras Renata Cristina Kiatkoski Kaminski e 28 

Patrícia Severiano Barbosa e explicou que o Conselho, em virtude da permuta do servidor Cléber 29 

Menezes de Oliveira, passou a ter apenas um representante dos técnicos administrativos. Item 01. 30 

Professor Marcelo Mendes informou sobre o falecimento de Walber Carlos Cunha Barreto, aluno 31 

do curso de Ciências Contábeis deste campus; comunicou que acontecerá nos dias 20, 21 e 22 de 32 

julho no Shopping Peixoto uma exposição de atividades dos diversos campi, como parte integrante 33 

das atividades em alusão aos 50 anos da UFS; informou que já estão abertas as inscrições da IV 34 

Corrida UFS; falou que o campus será cedido à Justiça Eleitoral nos dias 06, 07, 27 e 28/10/2018 e 35 

solicitou que a direção seja comunicada acerca de alguma necessidade específica dos docentes, a 36 

fim de elaborar documento autorizando o acesso. Prof. José Gerivaldo deixou registrada a 37 

insatisfação de um docente que foi impedido de ministrar suas aulas num dia de jogo do Brasil, em 38 

virtude de uma portaria que tornava facultativas as atividades, e questionou o que é facultativo por 39 

entender que o servidor tem a faculdade de fazer ou não, trabalhar ou não. Prof. Adilmo Francisco 40 
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fez questionamentos acerca do termo terminantemente presente na portaria. Após os 41 

esclarecimentos dados pelo prof. Marcelo Mendes, prof.ª Valéria Priscila sugeriu que, diante de 42 

uma situação similar que venha a ocorrer futuramente, os docentes informem a decisão de ministrar 43 

aulas no ponto facultativo, a fim de que a direção possa evitar que os transtornos se repitam. Item 44 

02. Professor Marcelo Mendes apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 14/06/2018, 45 

colocou-a em regime de votação e os conselheiros aprovaram por unanimidade. Item 03. Professor 46 

Marcelo Mendes fez a leitura do seu parecer (anexo a esta ata) e demonstrou-se favorável à 47 

validação do Relatório Final das Atividades de Doutoramento da docente Silvia Luiza Almeida 48 

Correia do Departamento de Ciências Contábeis (Processo nº 23113. 001085/2014 - 85). Feita a 49 

leitura, o parecer foi colocado em votação e os conselheiros o aprovaram por unanimidade. Item 50 

04. Professor Marcelo Mendes fez a leitura do seu parecer (anexo a esta ata) e demonstrou-se 51 

favorável à validação do Relatório Final das Atividades de Doutoramento do docente João Paulo 52 

Mendonça Lima do Departamento de Química (Processo nº 23113.016364/2016 - 13). Feita a 53 

leitura, o parecer foi colocado em votação e os conselheiros o aprovaram por unanimidade. Item 54 

05. Após alguns ajustes sugeridos pelos conselheiros (auditório no 1º piso e num formato que 55 

abrigue eventos e aulas, substituição da biblioteca setorial por outro espaço mais necessário, entre 56 

outras) e algumas explicações prestadas pelo prof. Marcelo Mendes, todos os presentes 57 

concordaram que o projeto, mesmo sem alterações, já é suficiente para angariar recursos e 58 

aprovaram que este ponto retorne à pauta para os ajustes na Planta Baixa, assim que for liberado o 59 

recurso. Item 06. Professor Marcelo Mendes disse que consultou a Progep acerca da necessidade da 60 

Licença-Capacitação constar no Plano Quinquenal. O técnico Arlei questionou se a informação foi 61 

formal. Após a manifestação de vários conselheiros, todos os presentes aprovaram que a Licença-62 

Capacitação seja mantida no Plano apenas para controle do departamento, pois, apenas o 63 

Doutorado, o Pós-Doutorado e o mestrado precisam da aprovação do Conselho de Centro e 64 

deixaram a critério de cada departamento se o preenchimento do Plano será ou não nominal. Prof. 65 

Adilmo Francisco agradeceu o empenho da direção no conserto do ar-condicionado da sala de 66 

reuniões do DFCI, bem como pela impressora e explicou o problema do ar-condicionado da 67 

secretaria (hélice quebrada). Prof. Marcos Meiado falou sobre a realização de eleição para nova 68 

chefia do DBCI, agradeceu pelo tempo que chefiou o mencionado departamento e se desculpou por 69 

qualquer transtorno. Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a 70 

presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus 71 

Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana - SE, aos doze dias do mês de julho de dois mil 72 

e dezoito. 73 


